

La COMPAGNIE
ARTHEMA

présente

UN Spectacle de contes
PLUTÔT... Sportifs !

Le chat 柔道
du
JUDOKA

avec
ALAIN
VIDAL



C'est l'histoire d'un p'tit gars qui adore dessiner.
C'est un doux, un rêveur, un Pierrot.
Un sourire aux lèvres, à la main un crayon, une gomme, un pinceau..

Mais voilà, il ne dessine qu'une seule chose notre Pierrot : des chats !
Allez comprendre pourquoi. C'est sa passion.
Il a sa chambre pleine d'esquisses, de croquis, de peintures.
Des chats, des chats, des chats !

Cette obsession pour les chats, ça inquiète beaucoup ses parents.
Soudain ils ont une idée : Ils vont lui faire faire du sport.
Déjà ça le sortira de sa chambre !
Il aime les chats le p'tit, c'est quoi les qualités d'un chat ?
C'est souple, ça craint pas les roulades, ça retombe toujours sur ses pattes.
Bon, c'est tout vu : ils vont l'inscrire au judo*.

Dans le dojo, les murs sont couverts de peintures. Mais pas des peintures de chats, non des peintures de samourais : Sabre au poing, figés dans des positions invraisemblables, parés de kimonos grandioses... Pour le p'tit gars, voilà qui n'est pas vraiment rassurant ! Et tout autour du dojo, c'est le stade et les équipements sportifs. On lance le marteau, on lance le javelot, on court, on saute, on tape dans le ballon.

Notre p'tit gars va-t-il réussir à s'intégrer ?

Bah, il n'a qu'à prendre exemple :
Le chat est joueur et il aime la compagnie...

*En japonais, judo veut dire La voie de la souplesse.

Le chat du JUDOka

Fiche technique :

- Temps de représentation : 50 m
- Age : à partir de 5 ans
- Noir total dans la salle
- Montage : 2 h
- Démontage : 1 h
- Espace scénique minimum :

3 m de profondeur
4 m de largeur

Contact :

COMPAGNIE ARTHEMA

Alain Vidal

06 03 34 50 95

contact@ciarthema.com

Visitez le site de la compagnie :

www.ciarthema.com



La Compagnie Arthéma

Créée en 1992, la compagnie Arthéma a vu naître une dizaine de spectacles jeune public, théâtre musical, conte, marionnettes... « Le Petit Héros » (marottes, scénographie René Delcour) Charleville-Mézières 2006, Festival de Fourques, prix du jury du festival de Saint Egrève, « Que d'Histoires ! » Avignon 2012, festival Au Bonheur des Mômes (Grand Bornand) festival Caravan Ah? (Parthenay), Artpantin Vergèze, Festival des Mômes (St Christol-les-Ales), Sotteville-Lès-Rouen, Polymômes à St Etienne, « Je veux voir mon Chat! », Avignon 2013, « Balade dans une coque de Noix », « Comme un poisson dans l'Eau », « Le Destin de Romain », « Le monde comme un jardin », « 13, rue de la Trouille »...

Spectacles en tournée nationale.

La Compagnie est soutenue par le Conseil Général du Gard.

